## Goecom baut Team aus

Seit mehr als 30 Jahren entwickelt Goecom Software für Bäckereien. In Zeiten wie diesen bauen manche Firmen Personal ab. Die Goecom GmbH & Co KG reagiert antizyklisch und verstärkt das Team zu Gunsten der Kunden. Der Softwarespezialist beschäftigt nun 18 Mitarbeiter. Die Entwicklungsabteilung wurde gleich dreifach erweitert; durch die Softwareentwicklerin Barbara Borgards sowie Tim Zimmermann und Enrico Krämer, beide Ausbildende zum Fachinformatiker für Anwendungsentwicklung. Die Hotline wird durch den Auszubildenden zum IT-Systemkaufmann Samuel Burczyk verstärkt. Alle vier haben sich gut in das Unternehmen eingebracht, wird mitgeteilt. Durch die Ausbildung junger Menschen bietet Goecom Perspektiven und bleibt selbst zukunftsfähig aufgestellt. Ein Großteil der Belegschaft besteht aus ehemaligen Auszubildenden, die ihre Chance nutzten und dem Unternehmen treu blieben. Der Mitarbeiter mit der längsten Betriebszugehörigkeit gehört seit 1994 zum Team.



Die bisherige Geschäftsführerin von Zeelandia Deutschland, Dr. Thorid Klantschitsch (52), wurde per 1. Juni zur Area Director Europe der internationalen Zeelandia-Gruppe berufen. Damit ist sie zu-

gleich Mitglied des General Management Teams der Gruppe. Michael Schleicher (54) übernahm zum 1. September die Nachfolge der Geschäftsführung. Als Leiter Verkauf Großkunden DACH und Mitglied der Geschäftsleitung ist er bereits seit November 2017 bei dem Frankfurter Backzutatenhersteller beschäftigt. Die bisherige Funktion von Schleicher übernimmt Reinhard Straub (60), Leiter Verkauf Filialisten, in Personalunion.



Albert Bechtoldt

Rego Herlitzius hat seine Vertriebsmannschaft zu August schlagkräftig erweitert. Angestrebt wird mit der neu geschaffenen Position die bundesweite Betreuung der Kunden in der Hotellerie, Gastronomie

und Einrichtungen in der Gemeinschaftsverpflegung wie gewerbliche Großküchen, Catering, Veranstaltungen und Betriebskantinen. Mit Albert Bechtoldt hat das knapp 100-jährige Traditionsunternehmen einen gestandenen Vertriebsmann gewinnen können, der in der Gastronomie aufgewachsen ist, als gelernter und weit gereister Hotelkaufmann die Gastronomie-Branche kennt und sein Know-how hier zielgerichtet einbringen soll.



Seit dem 1. Juli leitet Frank Krüger die Abteilungen IT und Datenmanagement bei NordCap. In seiner neuen Position als CDO ist er für den Ausbau von IT- und Digitalisierungsprojekten verantwortlich. Zu seinen

Aufgaben gehören die Weiterentwicklung nachhaltiger IT-Lösungen für effizientere Unternehmensprozesse sowie aktuell die Implementierung eines neuen Produktinformationsmanagements. Insgesamt 18 Jahre Berufserfahrung sammelte der Wirtschaftsinformatiker bereits im industriellen Mittelstand, im Einzelhandel und in der Automobilindustrie.



Bereits seit zehn Jahren ist André Richter Fachberater für Spültechnik beim Spülspezialisten Winterhalter. Seit 1. August verantwortet er nun die Region Nord-Ost und fühlt sich auf seine neue Aufgabe als Re-

gionalleiter sehr gut vorbereitet: "Die Region ist mein Zuhause und in der Branche arbeite ich jetzt seit 26 Jahren. Zudem kenne ich mich bestens mit unserer Spültechnik aus. Ich freue mich sehr auf die neue Herausforderung."

## Www.jacobi-decor.de info@jacobi-decor.de



Delta Bäckerei-Maschinen Wilhelm Hölscher GmbH Sundernstr. 149 • D-33335 Gütersloh Ion •49 [0] 5241/21205-0 • fax •49 [0] 5241/21205-29 E-Mail: info@delta-back.de

Internet: www.delta-back.de

## Anerkennung für Engagement

In Anerkennung für ihr großes gesellschaftliches Engagement wurden jüngst die Bedford-Gesellschafter **Gabriele und Bert Mutsaers** mit dem Bundesverdienstorden ausgezeichnet. Beruflich und privat zeigen die Geschwister seit Jahren großes gesellschaftliches Engagement

und setzen sich tatkräftig und verantwortungsvoll für Menschen und Tiere ein. Für diesen herausragenden Einsatz wurden die beiden Gesellschafter der Osnabrücker Wurst- & Schinkenmanufaktur Bedford nun mit dem Bundesverdienstorden ausgezeichnet. Überreicht wurden die Orden im August 2021 von Niedersachsens Landwirtschaftsministerin Barbara Otte-Kinast.

